

## Pressemitteilung

### Ortsausschuss Sankt Augustin Menden e.V. wählt neuen Vorstand

Auf der ordentlichen Mitgliederversammlung am 22. Oktober 2019 in der Gaststätte „Zum Bahnhof“ in Menden wurde dem bisherigen Vorstand einstimmig die Entlastung durch die Mitglieder ausgesprochen. Bei der im Anschluss durchgeführten Neuwahl des Vorstandes wurde der Posten des 1. Vorsitzenden erneut durch Wolfgang Prause besetzt. Im weiteren Verlauf der Sitzung wurde Christoph Kley als stellvertretender Vorsitzender gewählt. Gewählt wurden weiterhin: Michael Dalmus (1. Kassierer), Heinz Noester (2. Kassierer), Oliver Roth (1. Schriftführer) und Andreas Müller (2. Schriftführer). Die neuen Beisitzer heißen: Dirk Steiner, Jochen Hess, Karsten Staeck, Heinz-Peter Schumacher und Andreas Müller. Die bisherigen Beisitzer Markus Runkel, Karl-Heinz Baumanns und Marco Hofenbitzer stellten sich nicht mehr zur Wahl. Der Ortsausschuss bedankt sich bei den scheidenden Mitgliedern für die engagierte Mitarbeit der letzten Jahre. Auch ohne die direkte Vorstandsarbeit stehen die drei dem Ortsausschuss trotzdem mit Rat und Tat zur Seite. Insgesamt 9 Vereine entsendeten ihre stimmberechtigten Vertreter. Auf der Versammlung informierte der Vorstand über die bisherige Arbeit und die zukünftigen Aktivitäten. So wird auch dieses Jahr der traditionelle Weihnachtsmarkt in Menden stattfinden und 2020 der Rosenmontagszug durch den Ortsausschuss organisiert. Der neue Vorstand bedankte sich für die Wahl und den harmonischen Sitzungsverlauf mit einer Getränkeunde.